

Les snipers israéliens lors de la Grande marche du retour

Des dizaines de milliers de palestiniens se rassemblent chaque vendredi près de la frontière avec Israël dans des marches pacifiques pour le « Droit au retour ».

La foule est désarmée.

Plus de 100 snipers équipés de fusils à lunette israéliens sont postés par l'armée sur des buttes de terre dominant les lieux de manifestation.

Ils feront plus de 8 000 blessés...dont plusieurs centaines ont du être amputés et de nombreux autres sont gravement atteints... et risquent à terme l'amputation des membres touchés si les moyens de les soigner sont insuffisant.

Les snipers sur leur butte sont comme dans in champ de foire... descendent des civils non armés et exultent à chaque tir au but...



La vidéo ci-contre, authentifiée par l'armée israélienne, montre un sniper israélien tirant sur un homme sous les applaudissements de ceux qui l'observent.

Dans le champ de la caméra, on voit un Palestinien, immobile et sans défense, tomber à terre.

«Tu as une autre balle dans le canon?», demande un homme et encore «Est-ce qu'il l'a sur lui?»

Une autre voix dit «Je ne peux pas voir à cause du fil de fer» et «Il y a un petit garçon là». Ensuite, le sniper tire sur le Palestinien qui était alors immobile. L'homme s'effondre. Derrière la caméra, des cris de joie sont entendus.

«Bien-sûr je l'ai filmé», se réjouit une voix, tandis qu'un autre ajoute: «Quelle vidéo légendaire.»

Sources :

R RESEAU
INTERNATIONAL

RT
FRANCE

Dans la version diffusée par ARTE du film d'Amoz Gitai « lettre à un ami de gaza », cette scène est accompagné des commentaires ci-dessus... mais a été coupée dans la version replay, maintenant disparue du net ...